

Explorará delegación de Barbados oportunidades comerciales en Cuba



Bridgetown, 13 abr (RHC) El ministro de Industria de Barbados, Donville Inniss, anunció que funcionarios del gobierno y del sector privado de su país viajarán a principios de mayo venidero a Cuba para ampliar y explorar las oportunidades de negocios.

En Bridgetown, destacó Inniss que con la visita a La Habana también pretende el Ejecutivo barbadense profundizar las relaciones económicas y el intercambio comercial entre ambos Estados, ante el creciente número de compañías locales dispuestas a invertir en nuestro país.

Además, informó el titular que a partir del próximo mes la firma Bank Breweries Limited comenzará a exportar cerca de un millón de cajas de cervezas a Cuba, y manifestó interés en la Feria Internacional de Turismo, la cual se celebrará del 3 al 7 de mayo próximo en La Habana.



Radio Habana Cuba